

AD Collector

ARCHITECTURAL DIGEST. HORS-SÉRIE SPÉCIAL DÉCORATION 2014. N°10

FRENCH-
ENGLISH
BILINGUAL
EDITION

LES 80 MEILLEURS
DÉCORATEURS

TISSUS, PAPIERS PEINTS, TAPIS...
LES 300 NOUVEAUTÉS
TRÈS TENDANCE

TOUTE LA DÉCORATION 2014

M 07305 - 10H - F: 19,95 € - RD





**Mathieu
Lehanneur**

UNE POÉSIE CONCEPTUELLE

Ce designer français aime s'aventurer hors des sentiers battus. Il a ainsi travaillé à plusieurs reprises sur le corps et son environnement, en témoignent ses objets thérapeutiques (un purificateur d'air, un hublot pour les chambres en soin palliatif du groupe hospitalier des Diaconesses à Paris). Avec la même logique, être bien et mieux vivre, ses activités s'étendent aujourd'hui à l'architecture intérieure. Son enjeu : «*décloisonner*», dit-il. Cette année, il a terminé la salle de concert Electric à Paris dans un ancien hall d'exposition et imaginé des salles de réunion d'un nouveau genre pour les hôtels Pullman. Au Louvre, il aménage le café Mollien et, en juin, ouvre à Harvard, aux États-Unis, un Laboratoire, lieu mixant culture et science avec restaurant, café, auditorium, galerie d'art et boutique, au cœur de la biotechnologie. A.L.C.

CONCEPTUAL LYRICISM

This French designer loves to take the road less traveled. Many of Mathieu Lehanneur's projects address the issues of the body and its environment, including therapeutic creations like an air purifier and a "weather portal" for hospital rooms. Expanding on this well-being-based approach, his activities now extend to the conception of interiors, with the goal of "breaking down walls." He recently completed a concert hall in Paris and developed a new type of meeting rooms, called "Business Playgrounds," for the Pullman hotels. Lehanneur is currently revamping the Café Mollien at the Louvre, and in June will deliver a new biotech laboratory complex at Harvard University (USA), a multipurpose cultural/scientific venue housing a restaurant, café, auditorium, art gallery and store. A.L.C.

*La salle de concert Electric, à Paris.
Electric, a concert hall in Paris.*

